

# さくらっこ便り 8月 3日号

さくらっこ広場通信 第138号

さくらっこ夏祭りの開催



さくらっこ達のために、1か月以上前から準備してきた学生たちです。特に食べ物には気を遣い、何度も試作と試食(!)を繰り返して今日に至りました。前日は、朝から晩まで準備に没頭し、しばし、試験とレポート課題を忘れた彼女たちです。でも、これが一番の学修だと私たち教員は確信しています。

参加者は、親子 16 組 48 名、学生は 19 名（こども保育コース 1，2 年生）中学生ボランティア（初参加）1 名、高校生 2 名、3 月に卒業した卒業生 8 名・・・教員はこども保育コース 6 名・・・総勢 80 名を超えました。なんと、東京から帰省していた H さんお父さんと双子の M/S くんコンビも特別参加！

夏祭りは、親子の皆さんにとっても学生たちにとっても「特別な広場」になりつつありますが、でも、みんな、いつものように遊ぶ場であることは変わりません。特別な夏休みの経験を作りながらも、さくらっこ達の「いつものあそび」もしっかり保障できる場を作りたいと、あそびの内容も学生が考えました。



全員に「一打ずつ」とお願いして、割ってもらったスイカ割です。予想通り、最後はベチャベチャになって、これは食べられませんでした。でも大丈夫、大きな 2L スイカを 2 個朝に切って冷やして、最後にみんなで食べました。ギャラリーの真剣さに目を見張ります。みんな、「もっと左！」とか真剣に声を掛けていて、当たるたびに拍手が起きます。いい子たちだなあと、胸が熱くなります。



学生達が準備したのは、チョコバナナ、クレープ、ソーセージ、たこ焼き・・・でした。

どれも、子ども達が食べやすいように、一口大にカットして調理しました。涼しい保育室内に「屋台？」ではなく、見やすいように並べて、食べたいときに来て、自分で選びながら食べます。



クレープに挟むジャムは、自分で選びます。生クリームも一緒に挟むと豪華です。



たこ焼きのトッピングも、自分で選んでします。ソース、マヨネーズ、ケチャップ。



どれにしようかな・・・隣から、お兄ちゃんやお姉ちゃんの様子を弟くんが真剣に見ています。





皆、自分のペースで遊んだり食べたり、休んだりしています。それぞれの子どもの遊びや動きを、学生達も懸命に見ながら、皆が楽しめるように場を作っていきます。

・ ・ さて、外はどうなっているかな？



やはり大人気のスーパーボールすくいと水ヨーヨーすくいです。2年生の学生たちが、みんな上手にすくえるように年齢や経験に合わせた援助をします。すくう「ポイ」ですが、「一番丈夫」でなかなか壊れないものを選んできてくださったのは長久保先生です（さすが）。どんどんすくえて、面白い！



いやあ・・・それにしても外は暑いです。予想最高気温が36℃の猛暑日だったので、学生や教員も必死ですが、子どもたちは本当にうれしそうです。スーパーボールと、アヒル、そして水ヨーヨーをすくってお土産にしてもらいました。



ママは卒業生の5か月になるMちゃん・・初めて着たイチゴ柄の甚平さんで、初めてのプール



猛暑日関係なし！砂場の帝王Iくん



スイカは、こんなふうになりました・・いくらでもたたいてください

幸い、いくら暑くても、皆さん保育室と屋外の行き来も自由自在で、水分補給も自由にできます。  
0歳児から小学生まで、子どもたちが、自分の好きな場を選び、遊びに熱中しながらも、安心して遊べる広場を、今日も保護者の皆さんのご協力の中で開くことができました。



最後は、みんなでスイカを食べて、元気に広場を終えることができました。  
広場を毎回終えるこの瞬間は、感謝と幸せの気持ちでいっぱいになります。  
皆さん本当にありがとうございました。  
暑い夏ですが、どうぞ気を付けて、楽しい夏休みをお過ごしください。

### 10月の予定

10月5日（土）	秋の自然を探そう
10月26日（土）	リースを作ろう

参加希望の方は、前日までにメールでご連絡ください。

連絡先: 狩野奈緒子(桜の聖母短期大学) [naoko-k@ssjc.ac.jp](mailto:naoko-k@ssjc.ac.jp)